

NRZ/WAZ

12. August 2011

Pater Tobias schickt Gäste in den Garten

Für seine besonderen Verdienste wurde Pater Tobias, den man auch als den Marathon-Pater kennt, vom Fuchsfreundeskreis Rhein-Ruhr belohnt. Die Blumenfreunde hatten ihm eine Spende von 500 € zukommen lassen. Das Geld kommt bedürftigen Kindern im Duisburger Norden zu Gute. Pater Tobias freute sich sehr über die großzügige Spende und machte sich bei dieser Gelegenheit für das Gewächshaus im Botanischen Garten stark. „Leider ist dieses Gewächshaus aus Sicherheitsgründen von der Stadt geschlossen worden“, sagt Pater Tobias. Er leitet auch das Tourismusbüro im Projekt LebensWert und ist bestürzt über diesen Vorgang der Stadt. Das Tourismusbüro wirbt in seinem Flyer für den Botanischen Garten seit fünf Jahren mit großem Erfolg. „Zahlreiche Besucher, die die Abtei besichtigen, besuchen auch den Garten.“ Die Abtei zählt im Monat ca. 600 Gäste.